



¡QUÉ ORGULLO!

NOS POSICIONAMOS EN EL TOP 3 DEL RANKING DE EMPRESAS MÁS DIVERSAS, EQUITATIVAS E INCLUSIVAS EN CENTROAMÉRICA, SEGÚN LA REVISTA SUMMA

Summa, principal grupo editorial de revistas en Centroamérica y Caribe, nos reconoció por contar con políticas y estrategias ejemplares y sólidas enmarcadas en la inclusión, la diversidad y la equidad de género.

El sondeo se implementó con **1.000** personas entre empresarios, ejecutivos y profesionales de la región y fue realizado entre el 19 de febrero y el 22 de marzo de 2024.



¿Por qué fuimos DESTACADOS?

Entre otras acciones, por la implementación de estas iniciativas:

- Procesos de formación para eliminar sesgos y discriminación.
- Comités de cultura que salvaguardan la diversidad.
- Espacios seguros para el diálogo y adecuadas líneas de comunicación.
- Protocolos sobre diversidad, acoso sexual y laboral.
- Prácticas transparentes para garantizar un trato equitativo y la igualdad de oportunidades para nuestros colaboradores.
- Mayor atracción y empoderamiento de mujeres y jóvenes.

Ejecutamos las siguientes iniciativas DURANTE 2023

- Formación certificada para mujeres sobre montacargas y maquinaria.
- Firma de convenio con USAID para promover la empleabilidad de jóvenes y mujeres en la industria.
- Habilitación de salas de lactancia en nuestras sedes.
- Permisos remunerados por nacimiento de hijos de colaboradores.
- Beneficios de ayuda monetaria por lactancia, nacimiento de hijos y gastos de parto.



¡ASÍ LO REITERAMOS!

A nivel local, el **57 %** de las posiciones de liderazgo de Argos Honduras están ocupadas por mujeres.

A nivel global, el **30.4 %** de las posiciones de liderazgo son ocupadas por mujeres. La meta de Argos es llegar al **35 %** en 2030.



"Ser incluidos en el ranking de Empresas Diversas, Equitativas e Inclusivas 2024 de Centroamérica nos enorgullece y valida nuestro compromiso con la construcción de una cultura sólida en valores y promotora de la diversidad y la inclusión como pilares fundamentales del éxito. Además, nos impulsa a seguir fortaleciendo nuestras iniciativas en estas áreas, convencidos de que representan una ventaja competitiva. Nuestro propósito permanece inquebrantable: ser referentes en nuestra industria y la región, impulsando el cambio positivo a través de nuestro trabajo incansable y nuestra pasión por edificar un mejor futuro".

LUIS TOVAR, DIRECTOR GENERAL DE ARGOS HONDURAS.



Mira la revista completa [aquí](#)



Dirígete a la **página 87** de la revista para ver el capítulo de diversidad



En la **página 100** podrás leer el artículo de Argos Honduras